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Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 13.09.2018 
 

Anwesend: 
• 22 Anwesende (siehe Anlage 1 – Anwesenheitsliste) 

 

Versammlungsleiter: 
• Ralf Werner 

 

Schriftführer: 
• Ralf Werner 

 

 

Ablauf der Veranstaltung  

 
Der Versammlungsleiter stellt die satzungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung fest. 

 

Der Versammlungsleiter weist darauf hin, dass sich die Tagesordnungspunkte immer auf das 

Geschäftsjahr 2017 beziehen. 

 

1. Eröffnung / Begrüßung / Verlesung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung (siehe Anlage 2) wurde durch den Versammlungsleiter verlesen und 

zur Diskussion gestellt. 

 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. Enthaltungen gab es keine. 

 

2. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
 

Der Rechenschaftsbericht (siehe Anlage 3) des Vorstandes des Vereins der Freunde und 

Förderer des staatlichen Gymnasiums Neuhaus e.V. wurde durch den Vorsitzenden – 

Björn Greiner verlesen und zur Diskussion gestellt. 

 

Änderungsanträge zum Rechenschaftsbericht wurden nicht eingereicht. 

Der Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2017 wurde einstimmig 

angenommen. Enthaltungen gab es keine. 
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3. Kassenbericht des Vorstandes 
 

Der Kassenbericht (siehe Anlage 4) des Vorstandes des Vereins der Freunde und 

Förderer des staatlichen Gymnasiums Neuhaus e.V. wurde durch die Schatzmeisterin – 

Berit Böhm verlesen und zur Diskussion gestellt. Es wurde insgesamt vor allem auf 

einen Überschuss von ca. 5.500 € hingewiesen. 

 

4. Kassenprüfbericht  
 

Der Kassenprüfbericht (siehe Anlage 5) wurde durch den gewählten Kassenprüfer Herrn 

Erhardt erstellt und in Abwesenheit durch Frau Berit Böhm verlesen. Er bestätigt die 

Richtigkeit des Kassenberichtes. 

 

Der Kassenbericht des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2017 wurde einstimmig 

angenommen. Enthaltungen gab es keine. 

 

 

5. Entlastung des alten Vorstandes 
 

Nach der einstimmigen Annahme des Rechenschaftsberichtes und des Kassenberichtes 

konnte der Vorstand entlastest werden. Die Entlastung erfolgte einstimmig. Enthaltungen 

gab es keine. 

 

6. Wahl des neuen Vorstandes 

 
Zur Wahl in den Vorstand des Fördervereins stellten sich folgende Kandiaten: 

 

• Sandy Höhn (neue Schulelternsprecherin) 

• Bärbel Geyer (Direktorin des Gymnasiums) 

• Björn Greiner  

• Berit Böhm 

• Sara Stauch 

• Ralf Werner 

• Stadt Neuhaus (laut Satzung ständiges Mitglied des Vorstandes) 

 

Die Wahl wurde entsprechend Satzung einzeln für jeden Kandidaten öffentlich durch 

Handzeichen vorgenommen. Das Ergebnis der Wahl war: 

 

Kandidat „Ja“ „Nein“ Enthaltungen 

Sandy Höhn 22 0 0 

Bärbel Geyer 22 0 0 

Björn Greiner 22 0 0 

Berit Böhm 22 0 0 

Sara Stauch 22 0 0 

Ralf Werner 22 0 0 

Stadt Neuhaus 22 0 0 
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Der Versammlungsleiter beglückwünscht alle Kandidaten zur Wahl. Anschließend zogen 

sich die neuen Kandidaten zur konstituierenden Sitzung zurück. Danach wurden die neue 

Struktur des Vorstandes bekannt gegeben: 

 

Vorstandsmitglied Funktion 

Björn Greiner Vorsitzender 

Sandy Höhn 1. Stellvertreter des Vorsitzenden 

Bärbel Geyer 2. Stellvertreter des Vorsitzenden 

Berit Böhm Schatzmeister 

Ralf Werner Schriftführer 

Sara Stauch Beratendes Mitglied 

Stadt Neuhaus Beratendes Mitglied 

 

 

 

7. Anfragen und Mitteilungen 
 

Die ersten Anfragen beschäftigten sich mit dem Thema weiterer Ausbau der 

Digitalisierung des Gymnasiums Neuhaus. Herr Greiner, Herr Humann und Frau Höhn 

gaben dazu einen ausführlichen Bericht zu laufenden Aktivitäten und Anfragen. Alle 

Anwesenden sind sich einig, dass die Digitalisierung ein wichtiger Punkt für die 

Entwicklung am Gymnasium sind und unbedingt weiter gefördert werden muss. 

 

Björn Greiner stellt das Konzept zur 25. Jubiläum der Einweihung des neuen 

Schulgebäudes 2019 vor. Dazu gehören: 

 

• Schüler Musical  

o Dieses wird in ähnlicher Weise wie in den letzten Jahren durchgeführt. Der 

Vorstand wird gesondert über den Ablauf beraten. 

• Absolvententreffen 

o Angedacht wäre der September 2019 

o Die Organisation und Werbung dafür soll breiter aufgestellt werden. 

Vereinsmitglieder haben sich auch bereit erklärt, aktiv bei der Vorbereitung zu 

helfen. 

• Gala des Sports 

o Herr Leipold Büttner hat diese Veranstaltung angeregt. Dies würde dann ca. im 

Oktober/November 2019 stattfinden und soll auch nichtschulische Sportvereine 

ansprechen. 

 

Um die Kommunikation zwischen Vorstand und Vereinsmitglieder zu verbessern, wird 

angeregt, eine eigene Internet Domaine zu erwerben. Ralf Werner wird damit beauftragt. 

 

Die nächste Altpapiersammlung soll März/April 2019 stattfinden.  
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8. Schlusswort des Vereinsvorsitzenden 
 

Der Vorsitzende des Vereins der Freunde und Förderer des staatlichen Gymnasiums 

Neuhaus e.V. beschließt mit einer Danksagung an die Anwesenden für Ihre rege 

Diskussion die Veranstaltung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Versammlungsleiter Vereinsvorsitzender Schriftführer 

Ralf Werner Björn Greiner Ralf Werner 
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